



## Neuer Kirchplatz ist fast fertig

Der Kirchplatz in Gebhardshain präsentiert sich nach mehrmonatigem Ausbau schon fast in seinem fertigen Gewand. Immer mehr wird die Mariensäule zu Füßen der katholischen Pfarrkirche durch entsprechende Pflasterung symbolisch in den Mittelpunkt des künftigen Ortskerns gerückt. Ähnlich wie Sonnenstrahlen kommt den dunklen von der Mariensäule ausgehenden Pflasterstreifen eine verbindende Funktion zu, nicht zuletzt im Zeichen eines von Gemeinsinn und Lebendigkeit geprägten dörflichen Lebens.

Foto: JW